

## Kindertagesstätte „Max und Moritz“

### Unsere Sommerferien im Hort Max und Moritz

Es gab während unserer Sommerferien im Hort einiges zu erleben. Beinahe täglich haben wir uns auf die Socken gemacht, um unsere Umgebung mit deren Attraktivitäten zu erkunden.

Wie auf einer Perlenkette gereiht, radelten wir ausgerüstet mit Helm und Warnweste bis nach Teutschenthal. Fast jeder, der uns sah, drehte sich nach uns um. Sicher, weil das so vorbildlich mit uns klappte.

Doch eines unserer Highlights war ein ganz anderes Fortbewegungsmittel: Die Pferde vom Hof Claudia und Janet in Stedten. Die Tiere wurden von uns zunächst geputzt und gebürstet, die Hufe ausgekratzt und mit Hilfe der beiden netten Pferdefrauen dann gesattelt. Hoch zu Ross durften wir im Schritt oder Trab reiten. Einige probierten sogar kleine Artistikübungen aus. Klar, dass wir uns zum Feierabend nur schwer trennen konnten. An dieser Stelle wollen wir Janet und Claudia noch einmal ganz lieb Danke sagen.

Kunststücke präsentierten wir uns gegenseitig auf der Skaterbahn in Halle-Neustadt mit unseren Inlinern und Cityrollern.

Die Tagesfahrten durften wir super bequem im Gemeindebus genießen. Da Frau Lament selbst am Steuer sitzen konnte, hatten wir ausreichend Zeit, uns zum Beispiel bei der Schatzsuche in Seeburg, im Erlebnispark Memleben, in der Arche Nebra, zur Playmobilausstellung oder an der Marina Mücheln und Braunsbedra zu tummeln.

Natürlich waren wir auch oft im Hort selbst aktiv. Mit allem Drum und Dran veranstalteten wir „Das Perfekte Dinner“. Es war gar nicht so einfach, danach alle 5 Gänge zu bewerten. Geschmeckt hat es jedenfalls allen.

Kreativ waren wir mit der Seiden- und Glasmalerei. Es sind schöne Stücke entstanden, welche einige von uns gleich als Geschenkideen verwendeten.

Alles in allem hatten wir Daheimgebliebenen im Dornstedter Hort schöne erlebnisreiche Ferien und planen schon jetzt die Oktoberferien gemeinsam.

Ausreichend neue und spannende Ideen haben wir schon und werden dann sicher wieder darüber berichten.

*Die Kinder vom Hort Max und Moritz Dornstedt*



ORTSCHAFT HOLLEBEN

Heimatverein Holleben e.V.

### 5. Straßenfest und Tag des offenen Denkmals

Am 10. September gab es vor dem Kastanieneck in Holleben das 5. Straßenfest. Bei herrlichem Wetter reichten die Bänke kaum aus, um allen Gästen einen Sitzplatz zu ermöglichen. Es kamen so viele Gäste, wie nie zuvor.

Bei Kaffee und Kuchen wurden die Gäste zunächst von „Jürgen“ unterhalten. Höhepunkte aller Straßenfeste sind seit Beginn am 15.09.2012 der Männerchor von Holleben, er erfreute die Gäste mit neuen und bekannten Liedern, und die Burghofbläser, die wieder begeisterten.



Unser DJ „Farbmeister“ unterhielt alle in bewährter Manier bis zur „feurigen Überraschung“ am späten Abend, einer Feuershow.

Erneut wurde die Marmeladenkönigin gekürt. Erstaunlich, dass es trotz verschiedener Kreationen immer wieder die Erdbeermarmelade (in Variation mit Himbeeren oder Brombeeren) auf das höchste Treppchen schafft. Die besten Erbsenzähler von Holleben wurden gesucht, man musste die Zahl von einem Kilo getrockneter Erbsen in einem Glas schätzen. Es waren genau 3.502 Erbsen in dem Glas, der Sieger hatte sich nur um 2 Erbsen verschätzt! Beim Schätzen des Gewichtes eines (kleinen) Kartoffelsackes von 7.612 Gramm gab es 5 Sieger, die alle 7.500 Gramm geschätzt hatten. Für die Gewinner gab es kleine Geschenke.



Für die Versorgung der Gäste war gesorgt, Danke an die vielen Kuchenspender! Und es gab wieder die begehrten Kräppelchen, Danke Christiane! Traditionell gab es Bratwurst und Steak und in diesem Jahr zusätzlich Erbsensuppe. Hungrig musste keiner nach Hause gehen, selbst nach 22.00 Uhr wurde der Grill für Hungrige noch einmal angeworfen.



Fotos: Heimatverein Holleben e.V.

Am 11. September zum Tag des offenen Denkmals wurde die Muschelgrotte im Beuchlitzer Schloßchen von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr geöffnet. In diesen nur 3 Stunden besuchten uns über 100 Interessierte aus Holleben, Halle, Mansfeld und vielen weiteren Orten. Sie bewunderten die einzigartige Muschelgrotte und freuten sich über die ersten Aktivitäten (Erneuerung der Tür durch Firma Troitzsch GbR) des Heimatvereins. Noch 2016 soll die Fensterlade erneuert werden, weitere Aktivitäten klärt der Verein in den nächsten Tagen.

Die Erlöse gehen auf das Konto des Heimatvereins, der sich bei den Sponsoren und den vielen Spendern bedankt:

*Agrar Holleben  
Autohaus Kögel  
Conny und Detlef Günther  
Fahrzeugservice Müller  
Friedrich Mowwe  
Malermeister Höpfner  
Mundt Automobile  
Saalesparkasse  
Simone Zschiedrich /Kastanieneck  
Surfconnection Holleben P.Koller  
Würde Spa  
Zahnarzt Wolf  
Zweirad Lampe  
und vielen weiteren privaten Spendern*

Heimatverein Holleben e.V.  
www.Heimatvereinholleben.de

#### Rassegeflügelzuchtverein Holleben e.V.

„Spieglein, Spieglein an der Wand, wer hat die schönsten Federn im ganzen Land?“

Am 22. und 23. 10. 2016 findet die 1. Rassegeflügelshow des RGZV Holleben e.V. in der Mühlenstr. 4b (ehemals Lebensmittelmarkt Steigemann), 06179 Teutschenthal OT Holleben statt.



Willkommen sind alle Interessenten und Züchterfreunde, ob Groß oder Klein.

Die Zeit bis zur Ehrung des schönsten Federvieh kann durch Speis und Trank, die Tombola und das kreative Austoben der Kleinen in der Malecke überbrückt werden.

Der RGZV Holleben e. V. freut sich über zahlreiches Erscheinen!



ORTSCHAFT LANGENBOGEN

#### Evangelische Kirchengemeinde Langenbogen

Herzliche Einladung zum Erntedankgottesdienst in der Langenbogener Dorfkirche am Sonntag, 2. Oktober 2016, um 10.00 Uhr.

Der Kirchenchor Langenbogen-Höhnstedt gestaltet musikalisch den Gottesdienst.

Alle vor Gottesdienstbeginn zur Altarschmückung gespendeten Gaben werden danach der Tafel der Evangelischen Stadtmission zur Verfügung gestellt.



ORTSCHAFT STEUDEN

#### Evangelische Kirche Steuden

**Oekumenischer Erntedank-Gottesdienst**  
am Sonntag, 9. Oktober 2016,  
um 14.00 Uhr,  
In der Kirche zu Steuden



Zum Ausschmücken der Kirche und für den guten Zweck werden **Früchte aus Feld und Garten, Blumen oder auch verarbeitete Lebensmittel** gern entgegengenommen am **Samstag, 08.10.2016**, in der Zeit von **14.00 bis 15.00 Uhr** in der Kirche. Jede Spende ist willkommen!

Im Anschluss an den Gottesdienst lädt der OEKU sehr herzlich zum gemeinsamen Kaffeetrinken in den Gemeinderaum. Die Gaben werden der Elisabeth-Tafel zur weiteren Verwendung übergeben.



ORTSCHAFT TEUSCHENTHAL

#### Kindertagesstätte „Freche Früchtchen“

**Aktion: Fleißige Heinzelmännchen bei den ABC-Früchtchen**

Ein ganzes Wochenende lang malerten, werkelteten und putzten Eltern und Erzieherinnen den Gruppenraum unserer „ABC-Früchtchen“ bis spät in den Abend. Es hat sich gelohnt, nun können die Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren in einem frisch renovierten Raum spielen und lernen. Dies wäre ohne die tatkräftige Hilfe und das Sponsoring vieler Eltern nicht möglich gewesen. Das Team und die Kinder möchten sich recht herzlich für diese Hilfe und Unterstützung bedanken.

